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ATA Nº 021/2015 

                                                                                                                                                                                       
Aos trinta e um dia do mês de agosto do ano de 2015, às 19 
horas, na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão 
Ordinária, a Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, 
com a presença dos Vereadores, Osmar A. Kappler, como 
Presidente; Cristian A. Prade, como Vice-Presidente, Rogério 
Engster, como Secretário, Cleber Scottá, Henrique Pivatto, 
Braulio S. Rother, Gilmar Dilkin, Walmir Sebben e Paulo G. Koste. 
Verificado o número regimental, o Presidente, em nome de 
Deus, declarou aberta a Sessão, cumprimentando e 
agradecendo a presença de todos. A seguir, solicitou para que 
a Secretária fizesse a leitura da ata da Sessão anterior. Lida a 
ata, a mesma foi apreciada e votada, restando aprovada, por 
unanimidade. Prosseguindo, o Presidente solicitou para que 
fosse feita a leitura dos expedientes. EXPEDIENTE DO EXECUTIVO: 
Ofício nº 241/2015, encaminhando Projeto de Lei nº 040/15, que 
Autoriza o Poder Executivo Municipal a conceder incentivo à 
empresa CLV Calçados Ltda, através da concessão de uso de 
imóvel de propriedade do Município; Ofício nº 242/15, 
encaminhando Projeto de Lei nº 041/15, que autoriza o Poder 
Executivo Municipal a realizar despesas até o limite máximo de 
R$ 1.705,00, com a organização e relização de Ato Cívico em 
Homenagem a “Semana da Pátria”. Ofício nº 243/15, 
encaminhando Projeto de Lei nº 042/15, que autoriza a 
contratação temporária de excepcional interesse público, de 
01 (um) professor; Ofício nº 244/15, encaminhando Projeto de 
Lei nº 043/15, que Revoga a Lei Municipal nº 1.5l9/15, de 12 de 
agosto de 2015. Ofício nº 246/15, encaminhando resposta ao 
Ofício nº 128/15, referente ao Requerimento nº 022/15, 
apresentado pelo Vereador Cristian A.Prade. Ofício nº 247/15, 
do Senhor Prefeito Municipal, convidando o Presidente da 
Câmara e demais Vereadores, para participar de Audiência 
com o Senhor Márcio Biolchi, Chefe da Casa Civil/RS, em Porto 
Alegre, no dia 02 de setembro, no Centro Administrativo do 
Estado, quando estará na pauta da Audiência, a 
pavimentação de 2000 metros de estrada, iniciando na ponte 
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sobre o Rio Taquari, que faz divisa entre os Municípios de 
Muçum e Roca Sales, em direção à Comunidade Nossa 
Senhora Aparecida. Ofício Circular nº 08/15, da Supervisora 
Escolar, Senhora Ivanete Erthal, convidando para participar do 
Ato Cívico em Homenagem a Pátria, dia 04 de setembro, com 
início às 08h30min, no CSU. EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: 
Requerimento nº 023/15, do Vereador Cristian A. Prade. 
Indicação nº 026/15, do Vereador Gilmar Dilkin. EXPEDIENTE 
EXTERNO: Ofício da Senhora Loiva Eckhardt, solicitando, cópia 
da gravação da Sessão do dia 03 de agosto de 2015. Ofício nº 
872/2015, do Promotor de Justiça de Encantado, Senhor André 
Eduardo Schröder Prediger, solicitando informações sobre as 
possíveis medidas adotadas para o equacionamento ou 
mitigação dos problemas alegados na denúncia formulada ao 
Ministério Público pelo Senhor Roni Lorenzon, no que se refere à 
Indicação nº 067/14, do Vereador Cristian A. Prade. Ofício nº 
535-03/2015, do Presidente da Câmara de Vereadores de 
Lajeado, solicitando apoio à Moção de Protesto ao Projeto de 
Lei nº 300/2015, que autoriza a extinção da Fundação 
Zoobotânica do Rio Grande do Sul, apresentado pelo 
Governador no dia 06 de agosto de 2015, dentro de um pacote 
de medida de “ajuste fiscal”. De imediato, o Presidente colocou 
para apreciação do Plenário a proposta recebida da Câmara 
de Vereadores de Lajeado. Depois da análise, foi procedida a 
votação, restando aprovada a proposta, por unanimidade. 
Assim, o Presidente determinou que fossem expedidos ofícios à 
Assembléia Legislativa e ao Governador do Estado. A seguir, 
passou para a apreciação e votação, de forma individual, os 
Projetos de Leis de números 040/15, 041/15, 042/15 e 043/15, 
apresentados na Sessão. Devidamente apreciados, foram 
votados e aprovados, por unanimidade. Prosseguindo, solicitou 
para que fosse feita a leitura do Requerimento nº 023/15, do 
Vereador Cristian A. Prade, solicitando ao Poder Executivo 
Municipal, para que dentro das possibilidades legais, institua o 
“Prêmio Jovens Escritores de Roca Sales”, com objetivo de 
incentivar a leitura e também a escrita. O Requerimento foi 
apreciado e votado, restando aprovado, por unanimidade. O 
Presidente solicitou para que fosse feita a leitura da indicação 
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nº 026/15, do Vereador Gilmar Dilkin, indicando ao Poder 
Executivo Municipal, para que, através do Setor de Obras, 
sejam feitos reparos, roçadas e colocação de saibro e brita no 
acesso da propriedade do Senhor Darcy Jora, na Linha 
Marechal Hermes Alta (Três Pinheiros). Diante do recebimento 
do Ofício do Promotor, o Presidente determinou a leitura do 
documento e explicou a questão, dizendo que a indicação é 
lida e enviada ao Executivo, para eventuais providências. 
Afirmou que a Câmara nada pode fazer nesses casos, pois o 
Legislativo não tem ingerência na Administração Municipal, que 
compete ao Poder Executivo. O Vereador Cristian A. Prade 
solicitou autorização para viajar a Porto Alegre, com despesas 
suportadas pela Câmara, nos termos legais, quando visitará 
Gabinetes de Deputados Estaduais, com o objetivo de saber 
quais são as Políticas Públicas a serem desenvolvidas pelo 
Estado, no Município de Roca Sales. Diante do Requerimento 
verbal apresentado, o Presidente colocou o pedido para 
apreciação e votação do Plenário, que aprovou, por 
unanimidade. O Vereador Cristian apresentou o Relatório de 
Viagem, referente a viagem que fez a Porto Alegre. Os 
Vereadores que viajaram a Brasilia, no período de 18 a 21 de 
agosto, para participar da Marcha dos Vereadores, no evento 
promovido pela União dos Vereadores do Brasil, apresentaram 
o Relatório de Viagem, nos termos da legislação municipal. O 
Vereador Henrique Pivatto apresentou o Relatório em nome da 
bancada do PTB; O Vereador Walmir Sebben apresentou em 
nome dos Vereadores da bancada do PMDB; O Vereador 
Cleber Scottá pelo PDT, e, o Vereador Braulio S. Rother pelo 
PSDB. Dando prosseguimento, o Presidente falou sobre os 
contatos que teve em Brasilia. Agradeceu o coleguismo dos 
Vereadores de Roca Sales na Capital Federal, durante o 
evento, e mesmo durante as visitas aos Gabinetes de 
Deputados, Senadores e demais autoridades. O Vereador 
Cristian pediu autorização para viajar a Porto Alegre no dia 10 
ou 17 de setembro, para tratar assuntos relacionados ao 
Município de Roca Sales, do interesse da nossa comunidade, 
junto a Deputados Estaduais e Secretários do Estado. A 
proposta foi aprovada pelo Plenário, por unanimidade. 
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EXPLICAÇÕES PESSOAIS, devidamente inscrito se manifestou o 
Vereador Cleber Scottá, fazendo comentário sobre as visitas 
que fez no interior do Município, lamentando, pois existe muito 
descontentmento por parte dos agricultores, em relação a 
alguns atendimentos da pasta da agricultura. O Vereador 
questionou sobre a distribuição de dejetos líquidos. Disse que os 
Vereadores aprovaram um Projeto de Lei sobre a terceirização 
de dejetos, dois equipamentos e um caminhão novo, mas, 
mesmo assim, alguns agricultores não foram atendidos, de 
forma satisfatória. Afirmou, ainda, que não sabe o que está 
acontecendo, pois existem muitas reclamações por parte dos 
agricultores, que estão necessitando do esterco de dejetos 
para o plantio, e quando vem para a cidade, a fim de 
conversar com o Secretário da agricultura, não o encontram na 
sua Secretaria. O Vereador disse que está sendo cobrado, pois 
eles não conseguem fazer as suas reivindicações. O Vereador 
também se manifestou sobre os equipamentos da Secretaria da 
Agricultura que foram emprestados para alguns agricultores, e 
quando devolvidos estavam em precárias condições para o 
uso. Os fatos relatados, segundo o Vereador, são comprovados 
através do carrretão agrícola, que foi a leilão por R$ 250.00, sem 
ter sido vendido, uma vez que não houve interessado. Quis 
saber onde está o Secretário da Agricultura para fiscalizar? 
Assim, o Vereador Cleber pede sejam tomadas as providências 
cabíveis, para que os fatos não sejam repetidos. Por último, o 
Presidente apresentou a proposta de transferir a Sessão da 
Câmara que deveria ocorrer no dia 07 de Setembro, para o dia 
14 de Setembro de 2015, considerando o feriado. O Plenário 
acolheu a proposta, por unanimidade. Assim, o Presidente 
determinou que fosse dada a publicidade necessária.  Depois, 
agradeceu a presença de todos, e apresentou convite para 
participar da próxima Sessão da Câmara, no dia 14 de 
setembro, às 19 horas. Assim, nada mais havendo a se tratar, o 
Presidente, em nome de Deus, declarou encerrada a Sessão. 
Sala das Sessões, 31 de agosto de 2015. 
 
                              Osmar A. Kappler            Rogério Engster 
    Presidente   Secretário   
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